

ULTIMÁTUM A  **LOPERA: «O VENDE O AUDITORÍA»** PÁG. 48

**SECCIONES**  
PRIMERA PLANA 2  
OPINIÓN 4  
SEVILLA 6  
PROVINCIA 18  
ANDALUCÍA 22  
ESPAÑA 28  
MUNDO 31  
SOCIEDAD 35  
ECONOMÍA 37  
CULTURA 40  
DEPORTES 46  
TELEVISIÓN 61

Jueves, 16 de noviembre de 2006  
Año 108 Número 44.883  
1 euro



DE ANDALUCÍA  
**elCorreo**

CONSIGA HOY EL PRIMER CUPÓN PARA EL AZUCARERO DEL SEVILLA FC

## El juez da el primer paso para sentar ante un jurado al alcalde de Camas

El magistrado ve indicios de cohecho en el regidor y los otros cuatro imputados. PÁGS. 2-3 Y EDIT.

**Marbella.** La Junta exige al TSJA que empiece a demoler 334 viviendas ilegales. PÁGS. 22-23

**Palomares.** Medio Ambiente frena el proyecto de 2.300 casas en la comisa del Aljarafe. PÁG. 18



**Durante años fue su hermano para poder trabajar**

**Gran redada en Barcelona**

Detenidas más de cien personas relacionadas con la prostitución

PÁG. 30

# provincia

## Medio Ambiente frena 2.300 casas en la cornisa del Aljarafe

Palomares del Río quiere urbanizar 100 hectáreas sobre el escarpe

FRANCISCO VEIGA ■ SEVILLA

**El proyecto de levantar entre 2.200 y 2.300 viviendas sobre la cornisa del Aljarafe en el término de Palomares del Río enfrenta al ayuntamiento y a la Delegación Provincial de Medio Ambiente. La idea de edificar el escarpe aparece en el avance del PGOU, y ayer la defendió el alcalde, Antonio Peñuela (Unión de Izquierda de Palomares del Río).**

Sin embargo, Medio Ambiente ha elevado al municipio, en sus consideraciones ambientales sobre el avance del Plan Urbanístico (PGOU), su negativa a conceder la declaración de impacto ambiental si la posibilidad de edificar allí persiste, ya que lo considera "insostenible", según los técnicos que han elaborado el documento que rechaza las viviendas.

El informe, al que tuvo acceso este periódico, no pone trabas al resto del desarrollo urbano del pueblo, aunque deja ver su extrañeza hacia las aspiraciones de duplicar la población y situarla en 25.000 habitantes.

"No se considera adecuado ni proporcionado el crecimiento propuesto en la cornisa del Aljarafe [sobre unas 100 hectáreas]", rezan las consideraciones ambientales. La cornisa Este del Aljarafe "justifica su protección por ser un espacio de gran calidad paisajística y para evitar el movimiento de terrenos que pudieran alterar la estabilidad del talud".

La catalogación del espacio -para el que la Junta planea un gran parque metropolitano- como paisaje sobresaliente "implica la prohibición de obras de desmonte, aborrazamiento y rellenos, así como cualquier tipo de edificación. (...) Es por ello que el intento de conquistar un ámbito paisajístico privilegiado no se considera la mejor solución de crecimiento. (...) La protección pretendida [por la Junta] es la del entorno en su totalidad, no solamente una parte. Si se trocea el conjunto se perdería la esencia y el significado de su protección".

Los planes del ayuntamiento pasan por negociar con la Junta -la declaración de impacto ambiental es imprescindible para que el PGOU pueda ser aprobado-, pero sin renunciar a las viviendas: el alcalde expuso ayer que en ese proyecto se juegan muchas bazas del desarrollo del pueblo ("es lo mejor para Palomares", afirmó) y que protegerán 86 hectáreas. Edificarán la zona "pegada a la carretera" y se respetará "todo lo que se pueda" la cornisa.

Pero Peñuela está disgustado por las correcciones ambientales al avance del PGOU: "¿Cómo es que la Junta decide dónde se edifica? ¿Por qué Palomares tiene que ser el parque del Aljarafe? Pagamos los platos rotos de los demás, que se han cargado su cornisa y ahora edifican torres".



CONSISTORIO. El ayuntamiento defiende la inclusión en el PGOU del barrio sobre la cornisa.

## Rechazo a otra urbanización a seis kilómetros de La Campana

■ **Los técnicos de Medio Ambiente** también ponen pegas a un proyecto de La Campana de crear una urbanización -Nueva Campana- a seis kilómetros del pueblo y a pie de la autovía A-4 (Madrid-Sevilla), junto a un polígono industrial.

La urbanización, con un millar de chalets previstos -la población actual de La Campana es de 5.000 habitantes- contará con zonas deportivas, verdes y educativas

conforme a la Ley del Suelo de Andalucía (LOUA), explica el alcalde, Francisco Vargas (IU), firme defensor del proyecto: "serán viviendas a precios inferiores a los del Aljarafe y situadas a 20 minutos en coche de Sevilla, un sitio tranquilo, por ahora, para quien quiera vivir en un chalé o, si trabaja en el polígono, para residir junto al trabajo".

Sin embargo, la Delegación Provincial de Medio Ambiente

expone, en sus consideraciones ambientales al avance del Plan Urbanístico, que la creación de suelo urbanizable alejado del núcleo principal del pueblo crea "unas relaciones de movilidad y transporte innecesarias y contribuye a aumentar la densidad de la antigua carretera SE-131 (Lora del Río-A-4)". Además, sería necesario "ejecutar un colector de seis kilómetros para depurar las aguas residuales".

### TRÁMITES SOSTENIBLES

► **Consideraciones ambientales.** Medio Ambiente evalúa el avance del PGOU.

► **Declaración previa.** Medio Ambiente examina a fondo la aprobación inicial del PGOU.

► **Declaración definitiva.** Último chequeo, imprescindible para la aprobación final del PGOU.

### II FORO SOCIOECONÓMICO

## El Correo hace hoy un análisis del presente y futuro de Osuna

SEVILLA ■ **El municipio de Osuna** acoge hoy el II Foro Socioeconómico de El Correo, donde se abordará el presente y las expectativas de desarrollo de la localidad.

En el acto participarán numerosas personalidades del municipio y expertos en economía. Además habrá una mesa redonda donde se hablará del presente y futuro de la ciudad por su vinculación a la A-92. En ella participarán Francisco Javier Rodríguez, director de la UFE-DLI de Osuna; Carlos Chavarría, director del área de Desarrollo del ayuntamiento; Salvador Aguilar, presidente de Asempro; y José Luis Fernández Pérez, presidente de la SAT Santa Teresa.

La clausura correrá a cargo del director de la Fundación San Telmo, Antonio García de Castro, que disertará sobre el potencial de la A-92.

El acto comenzará a partir de las 18.30, en la casa de la cultura de la localidad, y la inauguración correrá a cargo del alcalde del municipio, Marcos Quijada Pérez (IU).

Este es el segundo foro que organiza El Correo en la provincia de Sevilla. En el primero se analizó a fondo el municipio de Dos Hermanas.

### MORÓN DE LA FRONTERA

## Se Urgencias se abrirán en diciembre

SEVILLA ■ **El servicio de Urgencias** del hospital municipal de Morón de la Frontera, La Milagrosa, podrá abrir a principios del mes de diciembre, informó ayer el concejal de Sanidad y Consumo de la localidad Antonio Martín, puesto que ya se ha contratado el servicio de laboratorio, cinco técnicos en rayos X y un médico de familia. Solo queda, admitió, superar trámites burocráticos que se han retrasado, ya que en un principio la primera documentación que se presentó en la Delegación de Salud fue rechazada por un error en su tramitación.

Por su parte, la Delegación de Salud criticó ayer al ayuntamiento por "no aportar los recursos humanos y técnicos" para abrir las Urgencias y censuró que su puesta en servicio lleva cinco meses de dilación.